
SYNDICAT D'INITIATIVE de BONDUES 
ASSEMBLEE GENERALE du LUNDI 13 SEPTEMBRE 2021 

 
 

Présents : Bouillet Marie-Christine ; Bourgois Pierre ; Debaudringhien Bertrand ; Delannoy Vincent ; Depoortere Micheline ; 
Dupé Didier ; Fauvarque Alain ; Fauvarque Laurence ; Kherkof Marion ; Paul Yves ; Zimmermann Pierre 
 
Absents à excuser : Christy Anne ; Decanter Christiane, Wattine Christine ; Freté Dominique, Vanoye Marie, Lefévère 
Marianne 
 
Absent : Hibon André ; Bertrand Laurent ; Dubois Elody 
 
Démissions : Foulon Martine  

 

 
INTRODUCTION : 
 
Pierre Zimmermann accueille Micheline Depoortere qui participe à sa première AG du SI et annonce la démission 
de Martine Foulon. 
 
Il indique par ailleurs que le SI fête ses 10 ans cette année. Dans d’autres circonstances, nous aurions sans 
doute pu organiser une petite manifestation mais la crise sanitaire ne l’a pas permis. 
 

* 
 
RAPPORT D’ACTIVITES : 
 
Pierre Zimermann rappelle que l’année a été difficile (Covid – peu ou pas de manifestations) : le SI a simplement 
été représenté au forum des associations du 11 septembre. 
 
La fréquentation reste toutefois constante :  15 à 30 personnes par semaine franchissent la porte du SI pour 
chercher de la documentation, notamment la revue « Sortir », les boucles pédestres et cyclistes, les 
programmes, les idées sorties, etc. 
 
Le SI est apparu dans 2 articles du Bon Mag cette année : le n°98, d’avril 2021 (p.17) rappelle l’existence du SI 
et ses horaires d’ouverture et le n°99 invite les gens à venir retirer les boucles au local dans la double page « des 
balades à découvrir » (p.10 et 11) 
 
 

 
 



    
 

 
Un onglet SI a été créé sur le site de la ville le 11 février 2021. Il permet au public de télécharger les boucles 
pédestres, vélo ou certains documents. En 6 mois, cette rubrique a été consultée 585 fois. 
 

 
 

On peut notamment y trouver le lexique et explication historique des noms des rues de Bondues écrit par Pierre 
Bourgois, ou la nouvelle boucle vélo élaborée par Laurence Fauvarque en février dernier: 
 

 



            
 

* 
 
PRESENTATION DES COMPTES : 
 
Le trésorier présente le bilan 2020 annexé au présent compte-rendu, en donnant des précisions sur l’état de la 
trésorerie au jour de l’assemblée générale. 
 

Le rapport d’activités et le bilan financier sont votés positivement à l’unanimité. 
 

* 
 

PROJETS : 
 
Les membres du conseil d’administration évoquent un certain nombre de projets à mettre en place. Il est prévu 
de constituer des groupes de travail pour les mener à bien. 
 

- Recenser des anecdotes historiques intéressantes sur Bondues. 
- Recenser les tombes patrimoniales entretenues ou non : cette opération s’effectue dans le cadre de la 

requalification du cimetière. 
- Inciter la bibliothèque à mettre en valeur les ouvrages sur Bondues 
- Développer les boucles pédestres avec « thème botanique » 
- Une nouvelle boucle pour les enfants, incluant les abords de la Ferme de l’Hôtel (Marion propose de 

s’en charger) 
- Une boucle équestre (des contacts devraient être pris avec les clubs hippiques bonduois) 
- Mettre au point une application pour visiter Bondues avec QR code  
- Les marchés animés (le premier a eu lieu le 19 septembre. il est prévu d’en organiser tous les 4e 

dimanches du mois): Si la fréquentation est importante, l’ouverture du SI sera envisagée. 
- Le flyer de présentation de Bondues est un peu tristounet. Unanimité pour réaliser une plaquette d’une 

dizaine de pages pour valoriser notre commune. 
- Des blockhaus existent à Bondues. Rechercher des explications sur leur construction, leur histoire, etc. 

 
Et aussi : 

- La maintenance des chemins de randonnée ainsi que des panneaux de balisage. 
 

* 
 
CONCLUSION : 
 
Le présent compte-rendu sera présenté au conseil municipal du 21 octobre.  
 
Pierre Zimmermann remercie les membres présents. Une nouvelle réunion sera prévue au début du 1er  
semestre 2022  


